



AVENIR DU PERSONNEL CE-CCGPF

FAISONS-NOUS ENTENDRE !

Alors que la CGT, dans toutes les négociations, a alerté la Direction sur les conséquences de la proposition de ses accords sur la mise en place des CSE et des repercussions sur l'avenir des Activités Sociales et du personnel CE/CCGPF, elle reste campée sur ces positions.

Aujourd'hui, elle est la seule responsable.

Le personnel CE/CCGPF s'est mobilisé le 14 décembre, rejoignant les différents cortèges avec leurs syndicats. Des envahissements de CE sont prévus dans les régions pour interpeller les présidents de CE.

Les élections professionnelles de novembre 2018 ont confirmé l'attachement des cheminots à des activités sociales de proximité. Pourtant, elles sont aujourd'hui en danger.

Le personnel CE/CCGPF ne veut pas aller pointer à Pole Emploi, Nous devons être entendu, la Direction reste sourde, alors haussons le ton !

Pour toutes ces raisons, le collectif Personnel CE/CCGPF appelle à un rassemblement National,

le 19 décembre à partir de 10H30 à Saint Denis,

Ce jour de dernière plénière du CCGPF, faisons-nous entendre pour :

- avoir des réponses sur notre avenir à partir du 1er janvier 2019 ;
- la création de CSE inter-entreprises, mutualisant physiquement et financièrement certaines ASC et AEP ;
- des engagements sur la continuité du CCGPF après le 1er janvier 2020.

